

気仙沼市

気仙沼市本吉町にて、仮設住宅支援やカード作りプロジェクト“KEPPAPPE”のお手伝いなどを行っています。

今月は、天ヶ沢仮設住宅40軒の棚



付け作業、遠藤も子さんのちぎり絵でカレンダーを製作しました。カレンダーは仮設にお住まいの皆さんなどに配布した後、ルーテル教会救援でも販売をはじめます。



石巻北上

北上町では、社会福祉協議会の支援として、在宅者への物資配布(10月は布団・毛布など)、生活支援員のお手伝い、施設掃除などを行っています。また北上ミサンガの会・トンボ玉倶楽部の材料・器具の支援と販売をお手伝いしています。



京成バスにご協力いただいている瓦礫撤去ボランティア。撤去も進み、11月はおやすみでした。

石巻市街

石巻スワン国際協力の会のみなさんと、女性プロジェクトを進めています。10月はリメイク・キャンドルワークショップをしました。

4月から、石巻災害ボランティアセンターに受付スタッフを派遣しておりましたが、10月末を持って、ボランティア派遣を終了しました。ボラセンからは泥だし作業等のニーズもあり、お手伝いをしました。



その他

栗原市の障がい者をサポートしている「ころんぶす」にて、バザーを開催しました。食器など生活用品が人気。



東松島市の宮戸島の宮戸西部漁協に行き、海苔の養殖に使うロープを切る作業をしました。全6日間の作業。海の仕事の大変さ・楽しさを知るひとときでした。

各地でのご協力



全国の皆さまからご協力いただいたおすわけプロジェクト。11月末で終了いたしました。たくさんの方に笑顔をお届けすることができましたこと、感謝致します。

北上ミサンガ及び気仙沼“KEPPAPPE”作製のクリスマスカードとも合わせ、日本福音ルーテル本郷教会／鎌田教会、日本ルーテル教団・札幌中央ルーテル教会／杉並聖真ルーテル教会など、たくさんの方に販売ご協力いただきました。



また東京渋谷にあるフェアトレードショップ「ぐらする一つ」さんが、北上ミサンガの販売にご協力くださいました。

東松島市のグループホーム「すみちゃんの家」の被災した写真を洗う「思い出し洗い隊」プロジェクト。

25の教会と学校の方々にご協力くださいました。

ご協力ありがとうございました！



10月18日～20日、スタッフ遠藤が、LCMS(ルーテル教会ミズーリ派)が開催した第一回ルーテル国際災害救援会議に参加してきました。参加者の多くが日本の発表に高い関心を寄せてくださり、「日本を支援したい

のだが、どうしたらいいか？」といった温かい申し出をたくさんいただいたとのことです。

また、10月29・30日には、スタッフ佐藤が札幌教会・帯広教会にて報告会に参加してきました。

